

„Wünsch Dir was“

Mit Achtung und Respekt durch das neue Schuljahr -

Ergolding. Am Donnerstag in der ersten Schulwoche (12. September) feierten die „Großen“ der Ergoldinger Mittelschule (7.-10. Klasse) ihren Anfangsgottesdienst in St. Peter.



Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl freuten sich über die hohe Aufmerksamkeit der Schüler, die sich mit ihren Lehrkräften am Morgen auf den Weg in die Ergoldinger Filialkirche gemacht hatten. Mit dem Lied „Wishes“ (von Carter Ryan) gelang der Einstieg ins Thema „Wünsch' Dir was“. Die Jugendlichen wurden für ihre Wünsche und Sehnsüchte sensibilisiert und erhielten Denkanstöße für ein gelingendes Schuljahr, denn: Lauter „Lieblingstage“ sollten es werden, so die Pastoralreferentin, die ihren Kalender mit genau dieser Aufschrift mitgebracht hatte.

Am Beispiel von Martin Luther King und Jesus Christus orientierten sich die Verhaltensvorschläge, die die beiden Hauptamtlichen in den Gottesdienst einbrachten. Eines durften die Schüler dann leibhaftig erleben und sich gegenseitig zusagen: „Wir begegnen uns mit Achtung und Respekt!“ Durch Verbeugen voreinander machten dies die Anwesenden deutlich. Mit guten Segenswünschen und Liedern im Ohr - da-

runter „Wünsch' Dir was“ von den „Toten Hosen“ - ging es dann zurück in die Schule. Die Lehrer erhielten zudem eine Preisausschreibung für einen Katholischen Wettbewerb gegen Rassismus, der eine Möglichkeit darstellt, die Welt positiv zu verändern.

Möge ein respektvoller Umgangston das Miteinander in diesem Schuljahr prägen - so der Wunsch von Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl.

(Text/Foto: Past.ref. Kristiane Köppl / 12.09.2024)